

Le quad bike, une activité fun par tous les temps !

À Pyrénées 2000, un drôle d'engin se fait une place entre les skis et les luges. Le QBX, ou quad bike, qu'Hugues Escarguel a conçu.

Les vacanciers n'ont pas spécialement demandé leur séjour dans les Pyrénées catalanes. Déjà parce que toutes les stations sont ouvertes mais également en raison de la clémence du temps qui encourage à faire du ski, se balader mais pas seulement. Aussi, certains n'hésitent-ils pas à enfourcher, du moins s'asseoir, dans un QBX, ou quad bike, mi-quad, mi-VTT.

■ Engin très stable

Au bas des pistes de Pyrénées 2000, Hugues Escarguel attend une famille venue du Tarn : Patrice, Yasmine et leurs deux enfants, Alex et Raquel. Puis, direction le Col del Pam d'où démarre le parcours découverte. Une heure de descente sur des chemins partiellement enneigés qui ne posent pas de problème à l'engin équipé de pneus spéciaux. Les conseils de base sont incontournables pour partir sur les sentiers aménagés. « Rouge, si on monte, bleu pour les descentes et accélérer », explique Hugues. « Nous ne skions pas du tout



► Et il n'est pas difficile de rouler sur la neige, les QBX sont équipés de pneus spéciaux.

Photos F. Berlic

et comme cette activité est très bien indiquée, on a voulu essayer », explique Patrice, le papa. Et c'est parti pour notre famille tarnaise très à l'aise sur cet engin de 25 kg assurant confort et stabilité.

■ Une activité ludique

Hugues Escarguel propose le quad bike toute l'année et

l'hiver essentiellement durant les vacances de Noël. « Je consacre les vacances de février à la fabrication des machines. Je fais sous-traiter les pièces en France et en Europe et j'assemble dans mon atelier situé à côté de Carcassonne. »

Son premier métier est en effet de fabriquer les QBX et de les vendre aux exploitants pour promouvoir toutes les régions de France et même la Belgique. « C'est effectivement la nouveauté d'avoir pu en placer hors de France. Certains m'ont même acheté la franchise ! »

Pour Hugues, qui a vendu un nombre très satisfaisant de QBX, l'année 2015 a été remarquable d'autant que l'activité a fonctionné très fort cet été au vu de la météo exceptionnelle. Et ça continue durant ces vacances !

Notre famille tarnaise est de retour, le sourire aux lèvres. « L'activité était super-ludi-

que, pas difficile car l'engin est très maniable. On la recommande à tout le monde. » Avec un hiver hors normes, c'est le moment de tester autre chose que le ski !

Frédérique Berlic

► Les parcours : Découverte, très familial d'une heure ; Panoramique de 2 heures qui va jusqu'à Llivia et La Grand Espace qui va jusqu'à Olette, parcours de 3 heures. Accessible à tous, taille minimale pour les enfants : 1,40 m. Contact : 06 88 58 27 16.



► L'activité est très plaisante en ces temps de douceur exceptionnelle.



► Hugues Escarguel accompagne les randonneurs sur trois parcours différents.